

# Jeux de piste hantés

## Des expériences frissonnantes à l'occasion d'Halloween en Destination Pays d'Uzès Pont du Gard

À l'occasion d'Halloween, la Destination Pays d'Uzès Pont du Gard se transforme en un véritable terrain de jeux terrifiants et immersifs du 19 octobre au 3 novembre. Deux jeux de piste numériques inédits, accessibles via l'application gratuite Baludik, seront proposés aux familles, enfants et adolescents. Ces aventures ludiques et captivantes permettront de découvrir les villes de Remoulins et d'Uzès sous un angle original, où énigmes et créatures fantomatiques se mêleront à la fête.

L'Office de tourisme Destination Pays d'Uzès Pont du Gard  
Du 19 octobre au 3 novembre 2024  
à Remoulins

Découvrez également  
« La chasse aux fantômes  
à Uzès ! »

Ruelle de l'épouvante

Participez à un jeu de piste immersif et frayez-vous un chemin jusqu'à la maison bonbon

Pour jouer, télécharger l'application Baludik et commencer le jeu, en scannant ce QR Code

DISPONIBLE SUR  
Google Play

DISPONIBLE SUR  
l'App Store

PAYS D'UZÈS  
PONT DU GARD

baludik

LE DÉPARTEMENT DE L'OCÉANIE AIGT

LE DÉPARTEMENT DE L'OCÉANIE AIGT

Projet cofinancé par le Fonds Européen Agricole pour le Développement Rural  
L'Europe investit dans le avenir rural

L'Office de tourisme Destination Pays d'Uzès Pont du Gard  
Du 19 octobre au 3 novembre 2024  
à Uzès

Découvrez également  
« La ruelle de l'épouvante  
à Remoulins ! »

La chasse aux FANTÔMES

Un jeu de piste numérique avec des fantômes à capturer !

Pour jouer, télécharger l'application Baludik et commencer le jeu, en scannant ce QR Code

DISPONIBLE SUR  
Google Play

DISPONIBLE SUR  
l'App Store

PAYS D'UZÈS  
PONT DU GARD

baludik

LE DÉPARTEMENT DE L'OCÉANIE AIGT

LE DÉPARTEMENT DE L'OCÉANIE AIGT

Projet cofinancé par le Fonds Européen Agricole pour le Développement Rural  
L'Europe investit dans le avenir rural

## Informations pratiques

### Remoulins : La ruelle de l'épouvante

À Remoulins, la "Ruelle de l'épouvante" offrira un parcours effrayant, bordé de maisons mystérieuses. Chaque maison abrite un coffre verrouillé, ne s'ouvrant qu'avec un code précis. Une fois le coffre déverrouillé, une clé permettant d'accéder à la demeure suivante est révélée. Le jeu progresse ainsi jusqu'à la découverte de la "Maison Bonbons", ultime récompense pour les participants.

### Uzès : La chasse aux fantômes

À Uzès, une invasion de fantômes a pris possession de la ville, perturbant les habitants et semant la panique. Grâce à la technologie de réalité augmentée, les joueurs pourront repérer et capturer ces esprits malicieux en utilisant l'appareil photo de leur smartphone.

En guise de récompense, des bonbons seront offerts à l'Office de Tourisme à la fin des parcours. Une manière gourmande de conclure ces aventures terrifiantes tout en douceur.

Du 19 octobre au 3 novembre 2024

Jeu de piste disponible via l'application gratuite Baludik

Public : Familles, enfants, adolescents

Renseignement au 04 66 22 68 88 ou dans nos bureaux d'Uzès et de Remoulins.

[Plus d'informations](#)



*Votre contact presse*

PEYRUSSE Mahée

media@uzes-pontdugard.com

04.66.22.99.88 / 06.37.28.44.13



DESTINATION PAYS D'UZÈS PONT DU GARD